
 　　　　　　　令和５年２月県議会定例会質問（一般）要旨　　（３月３日）

                                                                             　　　１－１

 　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　　３番            　　山　　内　　　　　長

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

   一　県産品の海外販路の拡大について 観光交流局長 県産品振興戦略

   課

      県は、県産品の海外販路の拡大にどのように取り組んでい

   　くのか尋ねたい。

   

   二　農業政策について

   

  　１　県は、県産農産物の生産力強化に向け、水田のフル活用 農林水産部長 水 田 畑 作 課

   　　にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

  　２　県は、農業経営基盤強化促進法で定める地域計画の策定 〃 農業担い手課

   　　をどのように推進していくのか尋ねたい。

   

  　３　県は、森林環境譲与税の活用促進に向け、市町村をどの 〃 森 林 計 画 課

   　　ように支援していくのか尋ねたい。

   　

三　妊産婦への支援について こども未来局長 子育て支援課 

   

　　県は、妊産婦への支援にどのように取り組んでいるのか尋   

　ねたい。   

   

   四　教育行政について 教 育 長 教 育 庁

   

  　１　県教育委員会は、公立小中学校におけるいじめ防止にど

   　　のように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

  　２　県教育委員会は、公立小中学校における児童生徒の体力

   　　向上にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

  

 　３　県教育委員会は、公立中学校における休日の運動部活動

 　　の地域移行にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



                                                                            　　　 １－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

五　全国に誇れる健康長寿県の実現について 保健福祉部長 健康づくり推進 

   課

　　県は、全国に誇れる健康長寿県の実現に向け、福島県版健   

　康データベースをどのように活用していくのか尋ねたい。   

   

   六　男女共同参画社会について 知 事 男 女 共 生 課

   

  　　知事は、男女共同参画社会の実現に向け、どのように取り

   　組んでいくのか尋ねたい。

   

   七　ＪＲ只見線について　 生活環境部長 生 活 交 通 課

   

   　１　只見線の増便について、県の考えを尋ねたい。

   

  　２　県は、只見線の利活用促進にどのように取り組んでいく

   　　のか尋ねたい。

   

   八　県立宮下病院の建替えについて 病 院 局 長 病 院 経 営 課

   

  　　県は、奥会津地域の医療の充実に向け、県立宮下病院の建

   　替えをどのように進めていくのか尋ねたい。

   

   九　警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

  

     県警察における捜査支援分析室の新設の意義とその効果に

  　ついて尋ねたい。

  

 

 

 

 

 

 

 


